



Tübingen
Universitätsstadt

Klimatag im Rathaus – 28. April 2012
Informationen, Beratung, E-Bike testen uvm.

Tübingen macht
blau
Die Klimaschutzkampagne

Letzter Klimatag im Rathaus vor dem Umbau!

Samstag, 28. April 2012, 10 bis 14 Uhr

Nutzen Sie die Gelegenheit, sich zu vielen Themen des Klimaschutzes zu informieren: Energieberatung, energetische Sanierung, Förderprogramme, Ökostrom, Solarenergie, E-Bikes und vieles mehr.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Infos unter:

www.tuebingen-macht-blau.de/klimatag



Tübingen
Universitätsstadt

Tübingen macht
blau
Die Klimaschutzkampagne
